

Der andersfarbige Spitz.

Mit Recht hat sich der Verein vor Jahren entschlossen, neben Wolfspitzen, schwarzen und weißen Spitzen, auch die andersfarbigen Spitze anzuerkennen und seinen ursprünglichen ablehnenden Standpunkt aufzugeben, denn es befinden sich unter diesen höchst typische Vertreter der Rasse. Sehr schön sind jedenfalls die großen roten mit ein wenig Schwarz durchwolkten Spitze. Aber warum soll man denn nicht auch braune, rahmfarbene und gescheckte Spitze beachten, wenn sie rechte Spitze sind? Denn erst durch den Wettbewerb aller Haar-Spielarten kann man sich ein Urteil über den Wert derselben bilden. Man sollte daher die Züchter der andersfarbigen Spitze, welche fühlen, daß ihre Lieblinge mehr geduldet als anerkannt sind, durch Ausstellungspreise ermuntern. Vielleicht erscheinen dann auf Ausstellungen bisher noch nicht gesehene Haarspielarten, die ebenfalls viel Anklang finden.



Wolfsfarbiger Kleinspitz



Goldorangfarb. Kleinspitz



Blaufuchsfarb. Kleinspitz